

## 8 Port-Gentil

Football/Après la visite les chantiers de la Coupe d'Afrique des nations (CAN) par le ministre des Sports

## Blaise Louembe : les travaux se déroulent en temps et en heure



Le ministre Louembe accompagné du gouverneur Boguikouma et du maire Apérano...



... écoutant attentivement les explications d'un technicien.

Jean-Paulin ALLOGO  
Port-Gentil/Gabon

LE Gabon abritera, au début de l'année prochaine, la Coupe d'Afrique des nations (CAN) de football. Pour tenir ses engagements, l'Etat s'active à construire ou à réhabiliter les infrastructures sportives dans les quatre sites (Libreville, Franceville, Port-Gentil et Oyem) retenus pour cet important rendez-vous du football africain. C'est dans ce cadre que le ministre des Sports, Blaise Louembe, a effectué, récemment, à Port-Gentil, une visite d'inspection les différents chantiers. A la tête d'une délégation comprenant le gouverneur de la province de l'Ogooué-Maritime, Martin Boguikouma, et du maire de la commune de Port-Gentil, Bernard Apérano.

A la fin de sa visite, le ministre a déclaré à la presse que les travaux se déroulent en temps et en heure, et qu'il n'y a



Blaise Louembe répondant aux questions des journalistes.

pas de risque de rater la CAN-2017. « Tout est fin prêt, tout est huilé pour que les travaux soient achevés en fin novembre, que les matches tests puissent avoir lieu en début décembre, et que la compétition se joue dès janvier 2017 », a affirmé Blaise Louembe. Nonobstant cette assurance, le ministre des Sports a tout de même relevé quelques petits soucis d'importation dus aux lenteurs, aux engor-

gements des ports, résultante de la surchauffe de l'activité économique au niveau du Gabon. « Plus les importations sont élevées, plus la difficulté de sortie des conteneurs peut se poser », a-t-il expliqué.

Il en est de même à Libreville et à Oyem, a-t-il relevé. A Oyem, on note des difficultés liées à la météo. En effet, la poursuite de la saison des pluies ne facilite pas la tâche des travailleurs.



Une vue des terrains extérieurs.

D'où des retards observés. Toutefois, les chefs d'entreprises ont promis mettre tout en œuvre afin de respecter le chronogramme en travaillant, éventuellement, de jour comme de nuit.

Les chefs de chantiers ont, par ailleurs, donné des assurances au ministre Blaise Louembe inquiet des conséquences de la crise post-électorale sur les délais prévus pour la fin des

travaux. Par contre, à Port-Gentil, aucun problème ne se pose véritablement, estime le ministre des Sports. Ajoutant que

parmi les investissements de la CAN-2017, le chantier de Port-Gentil est celui qui a le plus évolué de tous, car non seulement le stade de compétition sera terminé dans les délais, mais également celui des entraînements et des activités sportives qui n'ont rien avoir avec la CAN.

Il y a aussi à Port-Gentil un espace de vie agréable, avec les hôtels qui sont construits dans le nouveau stade. Ce seront là des solutions palliatives au manque de salles de mariage, de salles de cérémonie dans la ville de Port-Gentil. « En clair, on peut affirmer que la CAN-2017 se déroulera dans les délais arrêtés au Gabon », a conclu, avec assurance, le ministre Blaise Louembe.

## Clic-clac

## Le cercueil blanc de Mapakou



Ne sachant plus sur quel pied danser, ni à quel Saint se vouer, pour entrer en possession de leur argent qu'ils réclament à cor et à cri depuis des lustres, les clients de la structure financière privée BR SARL, complètement dépités, n'ont pas trouvé mieux que de déposer à leur quartier général, sis à l'ancienne salle du cinéma l'Ogooué, un cercueil blanc avec une gerbe de fleurs. Ils espèrent émouvoir, par cette pratique, Mapakou, le responsable en chef de BR SARL, actuellement en fuite.

Par Jean-Paulin Allogo



Les tribunes et l'aire de jeu ont déjà pris forme.